

Randonnée du dimanche 14 janvier.

Nous étions sept à nous donner rendez-vous ce matin sur la plage de Vaucottes. La météo est toujours un peu fraîche mais c'est toujours avec bonheur que nous aimons retrouver cette balade dominicale entre amis.



C'est par le chemin des Chalets que nous débuterons notre randonnée pour monter vers le plateau. Cap au sud pour récupérer le GR 21 direction Vattetot-sur-mer où nous y croiserons Annie qui réunissait ses amis de la nature.



Traversant le bourg passant devant l'église Saint Pierre nous prendrons le chemin du bois. C'est à l'abri du vent ce qui n'est pas pour nous déplaire car certains aurons quand même froid aux mains.

Poursuivant sur le chemin de Vattetot le C3 nous devons faire preuve de souplesse pour passer les embuches laissées par la dernière tempête.



Chemin faisant Nicole nous rappelait sur ces chemins étroits la présence d'une pierre assez rare le poudingue.



Selon Wikipédia le poudingue est une roche sédimentaire détritique (qui est formé de débris) consolidée qui sont d'anciens galets ayant subi un transport depuis une rivière ou du littoral.

Cette roche servait aux gaulois pour faire des meules à gains dont certains exemplaires se trouvent au musée de Fécamp.

Sortie du bois nous rejoindrons la route des Ferrières pour arriver au-dessus d'Yport.



Nous descendrons droit vers le casino pour prendre la rue Jean Hélie qui monte bien à plus de 20 % pour rejoindre le camping du Rivage et c'est déjà la corniche de Vaucottes. A mon sens l'une des plus belles route de la région avec sa vue imprenable sur les falaises de Normandie.



Nous redescendrons ainsi vers la plage ou nous prendrons comme à l'habitude un café chaud, des croissants et des gâteaux aux noix gentiment offerts par Evelyne et Jean-Félix.



Il nous aura fallu 2h45 parcourir les 9,6 km de cette agréable randonnée entre Vaucottes, Vattetot et Yport.

La semaine prochaine notre randonnée partira à 9h00 de la place Jean lepicard à Ourville. Nous vous attendrons nombreux car notre saison cyclo approche, il faudra être en forme.

A dimanche